

LA VIDA EN EL REINO



1. EL REINO

»Ustedes deben orar así: »
*Padre nuestro que estás en el cielo,
santificado sea tu nombre,
venga tu reino,
hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.*

Mateo 6:9-10 NV7

La definición más simple de reino es: donde el Rey reina.

Para que un reino exista se necesitan varios elementos:

1. Primero que todo se necesita un Rey; pues si no hay Rey sencillamente no hay reino. Cristo Jesús es el Rey.
2. También se necesita un territorio, porque un rey sin territorio no tiene reino. Ese territorio es el Mundo.
3. Por otro lado, se necesitan leyes, preceptos y ordenanzas por medio de las cuales el Rey lleva a cabo su plan y su propósito. Esos preceptos existen con el objetivo de proteger a todos los habitantes de dicho reino y de esa manera puedan vivir en paz y seguridad, disfrutando de la provisión, la protección y todos los beneficios del Reino. Los principios de vida del Reino de Dios están en la Biblia.
4. El cuarto elemento son los súbditos: aquellos que creen y confían en su Rey. Por ende son quienes obedecen sus leyes, permitiendo así que el Reino se manifieste y sea tangible.

Si alguno de estos elementos falta, el reino no se puede establecer apropiadamente y entonces reinará la anarquía. Es en este punto donde está el detalle frecuentemente ignorado referente al Reino de Dios en la tierra; ya que a pesar de que hay un Rey, hay un territorio y hay unas leyes, es necesario que haya súbditos que vivan como uno bajo el Rey. Esta unidad permitirá que los súbditos manifiesten y hagan tangible y visible su Reino.

Por lo tanto, Dios lo elevó al lugar de máximo honor y le dio el nombre que está por encima de todos los demás nombres para que, ante el nombre de Jesús, se doble toda rodilla en el cielo y en la tierra y debajo de la tierra, y toda lengua declare que Jesucristo es el Señor para la gloria de Dios Padre.

Filipenses 2:9-11 NTV

La otra palabra para referirse al Rey es **Señor**. Por esta razón el Padre asigna a su Hijo Jesús el título de: **Rey de reyes y Señor de Señores**.

De manera que donde sea que haya por lo menos dos personas de acuerdo con Él y su Reino, que confían en Él, que viven bajo su señorío y se ponen de acuerdo para obedecerlo y levantar su nombre en alto; allí se manifiesta el Reino de los Cielos.

El Reino y el señorío en la tierra le fue entregado al hombre con la única condición de que se mantuviera confiando en su Padre, el Creador y Rey del universo entero. Sin embargo, Adán y Eva como representantes de la raza humana fallaron, desconfiaron y de esa manera se salieron del Reino, es decir, del señorío y la autoridad del Padre Celestial. Ellos decidieron seguir las instrucciones del enemigo de Dios y así fue como toda la humanidad quedó bajo la autoridad del diablo, desobedeciendo a su Rey.

Vivían en pecado, igual que el resto de la gente, obedeciendo al diablo -el líder de los poderes del mundo invisible-, quien es el espíritu que actúa en el corazón de los que se niegan a obedecer a Dios.

Efesios 2:2 NTV

Esta es la razón por la cual el diablo (un ser que ya está vencido y quien no recibió ningún poder por parte de Dios) usurpó el poder y autoridad que habían sido entregados a los seres humanos. El diablo usa este poder a su antojo cada vez que logra que uno de nosotros desobedezca a nuestro Rey. Por eso es que la guerra espiritual se libra en la mente de cada uno de nosotros.

¿No se dan cuenta de que uno se convierte en esclavo de todo lo que decide obedecer? Uno puede ser esclavo del pecado, lo cual lleva a la muerte, o puede decidir obedecer a Dios, lo cual lleva a una vida recta.

Romanos 6:16 NTV

Lo único que impide que el Reino de los Cielos se establezca es tu decisión de confiar y entonces someterte al Rey.

En donde sea hecha su voluntad se disfruta de los beneficios de su Reino, el Cielo en la tierra. Así que el Reino de los Cielos puede estar en tu hogar, en tu empresa o donde quiera que estés, **si y solo si** lo sometes al señorío del Rey, conduciendo tu vida y tus asuntos conforme Él dice y no como lo hace todo el mundo o como aprendimos de nuestros padres o maestros.

Jesús vino a traer el Reino de los Cielos a la tierra. Y tú, ¿lo quieres experimentar? Debes permitir que la forma de pensar del Rey renueve tu manera de pensar y es a esto a lo que nos referimos con **adoptar la Cultura del Reino**.

Preguntas de Estudio

1. ¿Cómo se describen los elementos necesarios para que un reino exista según el texto, y cuáles son esos elementos en el contexto del Reino de Dios en la tierra?
2. Según el pasaje, ¿cuál es el papel de los súbditos en el establecimiento y manifestación del Reino de Dios en la tierra, y cómo pueden los creyentes vivir bajo el señorío de Jesucristo?
3. El texto menciona la importancia de renovar la manera de pensar para experimentar el Reino de los Cielos en la tierra. ¿Cómo pueden las personas adoptar la "Cultura del Reino" en su vida diaria y en diferentes áreas como el hogar o el trabajo?
- 4.



APPROVED